



DIE POSAUNE

China schenkt Russland gepanzerte Fahrzeuge

- [13.06.2023](#)

Russlands Militär hat gepanzerte Fahrzeuge aus chinesischer Produktion erhalten. Am vergangenen Mittwoch postete Ramsan Kadyrow, der Führer der russischen Region Tschetschenien, auf seinem Telegramm-Konto Videoaufnahmen von acht gepanzerten chinesischen Fahrzeugen. Nach Angaben des Indian Defense Research Wing werden die Fahrzeuge „für tschetschenische Einheiten eingesetzt, die an der militärischen Sonderoperation in der Ukraine teilnehmen“, besser bekannt als Ukraine-Krieg.

Ramzan Kadyrov, the leader of Russia's Chechnya region, has confirmed that the Russian military has received the first batch of Chinese-made armored vehicles. Kadyrov has released footage showing "new vehicles purchased for Chechen units participating in the Special Military... pic.twitter.com/9nqDB0QQTY

— Velina Tchakarova (@vtchakarova) [June 8, 2023](#)

Bei den Fahrzeugen handelt es sich um chinesische Mehrzweck-Mannschaftswagen, die unter dem Namen China Tiger bekannt sind und vom chinesischen Rüstungsunternehmen Shaanxi Baoji Special Vehicles Manufacturing gebaut wurden. Es ist nicht klar, wann die gepanzerten Fahrzeuge eintrafen und wie sie zu den tschetschenischen Kämpfern gelangten. Baoji hat auf Anfragen nicht geantwortet. Auch Russland reagierte nicht auf Bitten um einen Kommentar. Das chinesische Außenministerium erklärte, es sei über die Situation nicht informiert und halte sich stets an seine Politik, in der Ukraine „kein Öl ins Feuer zu gießen“.

Heuchelei? China äußert regelmäßig seine Missbilligung gegenüber Staaten, die der Ukraine militärische Hilfe leisten. Erst letzte Woche sagte Chinas Friedensbeauftragter für die Ukraine, dass diese Länder „die Situation verschlimmern“ und dass die Länder, um den Krieg zu lösen, „aufhören müssen, Waffen auf das Schlachtfeld zu schicken“.

Dies ist jedoch nicht das erste Mal, dass chinesische Ausrüstung in den Händen der russischen Streitkräfte gefunden wurde. Während seiner Invasion in der Ukraine hat China Russland „nicht-tödliche“ oder Dual-Use-Hilfe geleistet. Dabei handelt es sich um Ausrüstungsgegenstände, die nicht ausdrücklich als Militärhilfe deklariert sind, aber für militärische Zwecke verwendet werden können. Tatsächlich haben die ukrainischen Streitkräfte bestätigt, dass chinesische Komponenten in russischen Waffen gefunden wurden, die auf dem Schlachtfeld zurückgelassen wurden.

China leugnet weiterhin, dass es Russlands Militär direkt unterstützt. Doch die jüngste Geschichte beweist, dass sich das Land zunehmend auf die Seite Russlands und seiner revisionistischen Ambitionen schlägt. Die biblische Prophezeiung zeigt, dass China Russland und seine Interessen immer stärker unterstützen wird. Beobachten Sie, wie Chinas Unterstützung für Russland weitaus substanzieller wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Pentagon-Lecks: China schickt Russland tödliche Hilfe“](#).